

Pop-Hits in der Kirche

Albert Frey live auf der Landesgartenschau

Der bekannte Musiker Albert Frey gastiert mit seiner Band in Nagold. Auf der Hauptbühne im Riedbrunnen spielt der christliche Pop-Komponist am heutigen Dienstag Evergreens und sein neues Programm. Das Konzert beginnt um 19 Uhr. Der Eintritt ist für Gartenschaubesucher frei.

Nagold. Die Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen (ACK) präsentiert mit Albert Frey auf der Landesgartenschau in der Verlängerungswoche einen „echten Kracher“. Frey ist der derzeit bekannteste Liederdichter und Musiker im kirchlichen Raum. Er hat zahlreiche Kirchenhits im Popgewand komponiert. Die Lieder, Seminare und Konzerte des Songwriters, Lobpreisleiters und Musikproduzenten prägen viele Gemeinden und Gruppierungen im deutschsprachigen Raum. In seiner verbindenden Art finden sich die unterschiedlichsten Menschen wieder. Seine Lieder stehen für eine ehrliche Begegnung mit Gott, für Anbetung „im Geist und in der Wahrheit“.

Albert Frey wurde 1964 in Oberschwaben geboren, bekam schon früh eine musikalische Ausbildung auf mehreren Instrumenten und stieg in den 80er Jahren in die christliche Rock-Band „Effata“ ein. In den 90ern gründete er mit Freunden die Immanuel Lobpreiswerkstatt. Erste Songs von ihm fanden landesweite Verbreitung. Er schloss sein Studium als Diplomentoningenieur ab und machte sich



Albert Frey gastiert mit seiner Band bei der Landesgartenschau in Nagold auf der Hauptbühne im Riedbrunnen. Agenturbild

mit eigenem Tonstudio selbständig. Seit Mitte der 90er-Jahre ist er Produzent der CD-Reihe „Feiert Jesus!“ Nach dem Umzug ins Hohenlohisches gründete Frey 2006 mit seiner Frau Andrea Adams-Frey die Hohenloher Worship Night. Seine zahlreichen Lieder und CDs prägen eine neue deutschsprachige Musikkultur in vielen Kirchen und Gemeinden. Albert Freys Musik reflektiert die über Jahre hinweg gesammelten Lebens- und Glaubenserfahrungen des Songwriters: Musik und Texte, die aus uralten Quellen schöpfen, das alles mit Sounds und Themen, die ihn bewegen.

Im Vorprogramm tritt auf der Hauptbühne im Riedbrunnen der Gewinner des „Eigensinnig“-Wettbewerbs des Evangelischen Jugendwerks in Württemberg auf: Achim Stadelmeier mit „For me and my sons“.